

「バック確認OK！」

「タイヤ・ホイール確認OK！」

「ワイヤー・フック確認OK！」

「水・オイル確認OK！」

100日間 冬季交通事故ゼロ運動 (北済協)
令和1年11月20日～令和2年2月末

◇横断歩行者に要注意◇

- 道路を渡る歩行者を予測！
- うっかり・ぼんやり運転はダメ！
- 凍結路面こそスピードダウン！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

敷き鉄板の積み下ろし作業時 ユニック作業に注意しましょう

- 足元は、凍って危険です
- 「飛び降りる」ことは、厳禁
- 荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認

朝8時 トレーラーがガードレール突き破り、転落

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇
◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/1/7(火) 13:02

7日午前8時ごろ、群馬県で東北自動車道を走っていたトレーラーが高速道路のガードレールを突き破って一般道に転落しました。横倒しになり、車体が激しく壊れたトレーラー。トレーラーの運転手の男性(37)が病院に運ばれましたが、軽傷です。警察は、男性がハンドル操作を誤った可能性があるとして調べています。

夜10時 信号交差点 タクシーにはねられ

横断歩道の高齢男性が、意識不明の重体
タクシー側の信号は青か

◇横断歩行者が…赤信号でも、「渡って来るかもしれない」◇

2019/12/26(木) 12:00

25日午後9時50分頃、愛媛県の国道の信号のある交差点で横断歩道を渡っていた男性(82)が、タクシーにはねられ、頭を強く打ち意識不明の重体です。事故当時、タクシーに客は乗っていませんでした。警察はタクシー側が青信号だったとみて運転手(40)から話を聞くなど、事故の原因を調べています。

深夜11時 横断歩道ではねられ

約200m引きずられ…男性死亡

ひき逃げで捜査 付近の防犯カメラ映像の解析

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/1/3(金) 6:16

2日午後11時前、千葉県の道路上で通行人から「人が倒れている」と110番通報がありました。警察などが駆け付けると、近くに住む男性(55)が倒れていて、病院に搬送されましたが、死亡しました。警察によりますと、男性は倒れていた場所から200メートルほど離れた横断歩道で車にはねられたとみられ、道路上には引きずられたような跡が残っていました。警察はひき逃げ事件として付近の防犯カメラ映像の解析を進めるなど逃げた車の行方を追っています。

信号待ち車に追突 息子乗せ酒気帯びで事故

容疑の52歳男逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2020/1/5(日) 17:38

5日午後1時ごろ、神奈川県で、信号待ちしていた乗用車に、後ろから来た乗用車が追突した。通報で駆けつけた警察署員が追突した車を運転していた会社員の男(52)の呼気を調べたところ、基準値を超えるアルコールが検出されたことから、酒気帯び運転の疑いで男を現行犯逮捕した。「酒を飲み車を運転し事故を起こしたことは間違いない」と容疑を認めている。追突された車を運転していた男性(42)は軽いけが。容疑者の車には男児(10)が同乗しており、「自宅で酒を飲んだ。息子を送る途中だった」などと話しているという。